

Communiqué

Limoges, le 17 février 2017

Mardi 28 février 2017

Un Café, un master : venez découvrir le Master « Valorisation du Patrimoine et Développement Territorial »



La Faculté des Lettres et des Sciences Humaines de l'Université de Limoges organise un « café master » mardi 28 Février de 12h30 à 14h autour du Master Valorisation du Patrimoine et développement territorial.

Le concept est simple : venez échanger avec des enseignants, des étudiants et des anciens diplômés autour d'un café dans le hall de la Faculté.

Vous êtes intéressé.e par les Métiers du développement local et de l'animation territoriale et culturelle ? Venez découvrir le [Master Valorisation du Patrimoine](#) avec :

- Edwige GARNIER : enseignante responsable du Master
- Julie GREZE : Assistante de l'animateur du Pays d'art et d'histoire en charge du Service Educatif [Pays Monts et barrages](#)
- Lucas et Sophie : étudiants du Master

Contacts : com-flsh@unilim.fr

Tel : 05 55 43 57 66



The flyer is divided into three main sections. The top section features a red box with 'Mardi' written vertically, a white box with 'FÉVRIER 28', and a green box with 'Cafés Masters' in a script font. The middle section shows a photo of people at a table, a teal box with 'Hall de la FLSH 12h30 - 14h' and a coffee cup icon, and a text box describing the event as a meeting with professionals, students, and pedagogical staff. The bottom section has a dark green background with the text 'Master Valorisation du patrimoine et développement territorial' in white. At the very bottom are the logos for the Faculty of Letters & Human Sciences and the University of Limoges.